
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 14.01.2021

Top 7 Beratung zum aktuellem Projekt Blockbohlenweg

Herr Brose erklärt, dass Herr Krause und er festgestellt haben, dass die Treppe im 
Zuge der Sanierung des Weges nicht mit erfolgt. Nach einem Treffen vor Ort waren 
sich beide einig, dass die Treppe ebenfalls saniert werden müsse. 
Herr Brose erklärt, dass dies schon aus ästhetischen Gründen am Hauptzugang erfol-
gen sollte. Frau Pantermehl und Herr Abert stimmen dem voll und ganz zu. Weiter 
merkt Herr Brose an, wenn die Reparatur schon im letzten Jahr vermerkt wurde, 
könne man die Kosten vielleicht noch im Vorjahr abrechnen.    

Herr Brose stellt den Antrag, einen Arbeitsauftrag an den Eigenbetrieb zu erteilen, 
um die Sanierung der Treppe zu prüfen und ob dies über einen Nachtrag des beste-
henden Auftrages möglich sei oder ob hierfür eine neue Ausschreibung nötig ist. Dazu 
soll die Sanierung zu Ostern fertiggestellt seien und der Ausschuss ist bis zum 22.01. 
mit einer ersten Einschätzung zu unterrichten.

Dem Antrag wird einstimmig gefolgt.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.


